
Protokoll der Kreis-SV Cochem-Zell vom 5.9.2011 
 

Anwesend: Sebastian (LaVo), Nils, Christian, Markus, Sophie (alle Martin-von-Cochem- 
  Gymnasium, Cochem), Natalie und Rostami (RS+ Cochem) 
Ort:   Kreisverwaltung Cochem 
Beginn: 15:00 Uhr 
 
Tagesordnung: 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
TOP 2: Was ist eine Kreis-SV? 
TOP 3: Rückblick auf das letzte Jahr 
TOP 4: Eure Ideen für die Kreis-SV 
TOP 5: Wahlen 
  a) des Vorstands 
  b) der Basisbeauftragten 
  c) der Schulträgerausschussdelegierten 
  d) der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 
TOP 6: Sonstiges, Terminfindung 
 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
 
Sebastian begrüßt alle Anwesenden. Mit 4 Delegierten sind wir leider nicht beschlußfähig. Es haben 
sich aber schon ein paar mehr Menschen für das nächste Mal gemeldet und wir denken, dass wir 
dann besser besetzt sein werden. Wir machen eine kleine Vorstellungsrunde. 
 
TOP 2: Was ist eine Kreis-SV? 
 
Sebastian stellt die Aufgaben der Kreis-SV vor. Die Kreis-SV vertritt seit 2009 alle SchülerInnen 
des Kreises gegenüber dem Schulträger. Die Treffen dienen dem Austausch und Kontakt der SVen 
und helfen, schulübergreifende Aktionen zu planen. 
Zudem gibt es vier Ämter: den Vorstand, der zu den Treffen einlädt und die Kreis-SV "leitet", die 
Basisbeauftragten, die für den Kontakt zwischen den Schulen und der Kreis-SV zuständig sind, die 
Delegierten zum Schulträgerausschuss sowie die Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz. 
 
TOP 3: Rückblick auf das letzte Jahr 
 
Das letzte Jahr lief leider nicht so gut, da  immer nur wenige Delegierte zu den Treffen kamen. Wir 
hoffen, dass das in diesem Jahr besser wird und wollen versuchen, mit möglichst vielen SVen 
Kontakt aufzunehmen. 
 
TOP 4: Eure Ideen für die Kreis-SV 
 
Wir sammeln ein paar Vorschläge und Probleme, über die wir sprechen können. 
 
Nils fragt ein paar Dinge an: 1) Das Gymnasium hat Probleme mit der Parksituation. Die 
SchülerInnen benötigen mehr Parkplätze, da die wenigen vor dem Gebäude nicht ausreichen. Dafür 
will sie einen Antrag an die Kreisverwaltung stellen und evtl. Unterschriften sammeln. 
 
2) Es fehlen Sofas im MSS-Raum. Sebastian spricht an, eine Protestaktion zu starten, falls sonst 
nichts hilft. Die SV will jedoch erneut einen Antrag stellen und der Schulleitung klar machen, dass 



die neuen Sofas nichts kosten werden. 
Die Kreis-SV entscheidet sich auf Nils Vorschlag dazu, einen Ball oder ein Benefizkonzert für alle 
Schulen in Cochem oder sogar im Kreis veranstalten. Um zu sehen, wie groß das Interesse daran ist, 
sollen alle Schulen in der nächsten Einladung angefragt werden. Die SV der Realschule+ zeigt 
schon Interesse. 
 
TOP 5: Wahlen* 
  a) des Vorstands 
 
 Markus lässt sich vorläufig für den Vorstand aufstellen. 
 
 Er wird mit 3 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
 
  b) der Basisbeauftragten 
 
 Es lassen sich keine Delegierten aufstellen. 
 
 c) der Schulträgerausschussdelegierten 
 
 Es lassen sich keine Delegierten aufstellen. 
 
  d) der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 
 
 Natalie und Sophie lassen sich aufstellen. Beide werden einstimmig gewählt. 
 
TOP 6: Sonstiges, Terminfindung 
 
Das nächste Treffen soll am Montag, den 24.10.2011 stattfinden. 
 
 
* wegen mangelnder Beschlussfähigkeit sind alle Wahlen komissarisch. 


